

Colombie: suspension des mandats d'arrêt à l'encontre des commandants de l'ELN

Image not found or type unknown



La Havane, 18 nov. (RHC)- Le bureau du procureur général de Colombie a suspendu ce jeudi les mandats d'arrêt contre 17 dirigeants de l'Armée de libération nationale (ELN), organisation de guérilla, que le président Gustavo Petro a reconnu comme représentants autorisés pour les négociations de paix.

Gustavo Petro a annoncé la reprise des pourparlers lundi à Caracas.

Il a précisé que les autorités de police judiciaire de l'ordre national et international, y compris Interpol, seront informées de cette décision afin qu'elle soit immédiatement et strictement respectée.

On ne sait pas encore en détail qui fera partie de la délégation gouvernementale pour les dialogues avec l'ELN, mais, le président Petro a invité le président exécutif de la Fédération colombienne des éleveurs de bétail, José Félix Lafaurie, à faire partie de l'équipe, qui a accepté la proposition, indiquant que la paix doit commencer par la récupération des campagnes.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/305366-colombie-suspension-des-mandats-darret-a-lencontre-des-commandants-de-leln>



Radio Habana Cuba